

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VIOLENCIA. Puerto Príncipe, Haití, Marzo 23 (Reuters). Numerosos jóvenes manifestantes corren frente al Palacio Nacional, protestando contra el nuevo go-

bierno, después que el jefe de la junta civil-militar, despidió a 3 de los integrantes, y se declaró presidente. Hubo varias muertes cuando la policía disparó contra los centenares de manifestantes.

# Hoy entregan los "Oscar"

Hollywood, Marzo 23 (UPI). Los premios de la Academia para las películas "sobresalientes" de 1985 están matizados por especulaciones sobre la "Controversia Spielberg" que podría definirse mañana por la noche en un programa televisado a todo el mundo.

Reclén tres horas después del comienzo del programa, el premio más controvertido —a la mejor cinta del año— será entregado por tres famosos directores: Billy

Wildier, Federico Fellini y Akira Kurosawa.

El programa de la 58a. entrega anual de los premios será televisado en Estados Unidos y en muchos otros países, entre ellos China, por primera vez.

Dos películas, "Out of Africa", una historia de amor basada en relatos de la famosa escritora Karen Blixen, la cual usaba el seudónimo de Isak Dinesen, y

—Pasa a la página 60—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MACABRO. Nueva Orleans, Marzo 23 (Reuters). Jeannie Nelson, de Atlanta, muestra el macabro tatuaje, durante un concurso femenino, organizado por la Convención Nacional de Tatuajes.

## Crece la presión contra Pinochet

Santiago Chile, Marzo 23 (UPI). La oposición al General Augusto Pinochet ha llegado a un acuerdo para "Movilizarse" y recuperar la democracia.

Paralelamente analistas políticos señalaron que han aumentado las presiones exteriores con el mismo objetivo.

Esta semana Pinochet

realizó una visita a la región de Biobío, 500 kilómetros al Sur de Santiago ocasión en la que unas 2 mil personas se dieron cita en un gimnasio para escucharlo, mientras en el resto de la zona se registraron manifestaciones en contra de su visita.

—Pasa a la página 61—

## Purga en la F.A. hará Cory Aquino

Bangui, Filipinas, Marzo 23 (UPI). La presidenta Corazón Aquino prometió hoy purgar a los militares que cometieron "crímenes contra el pueblo" bajo el régimen de Ferdinand Marcos, y señaló que convertiría a los 250 mil efectivos militares del país en una "fuerza armada reformada".

La comandante en jefe de las fuerzas armadas, en su primer discurso sobre la política de seguridad nacional desde que una rebelión derrocó hace un mes a Marcos, declaró que la democracia depende de la supremacía civil y "requiere que las fuerzas armadas no

—Pasa a la página 59—

## Filial BID apoya al sector privado

San José, Costa Rica, Marzo 23 (UPI). En 1985 se hicieron grandes avances hacia la constitución de la Corporación Interamericana de Inversiones, filial del BID que apoyará al sector privado regional, dijo hoy el Informe Anual del Banco Interamericano de Desarrollo.

Durante 1985, 21 países cuyas acciones represen-

tan el 74.5 por ciento del total firmaron el Convenio Constitutivo de la Corporación Interamericana de Inversiones.

Además, 11 países cuyas acciones representan el 46.9 por ciento habían depositado los instrumentos de ratificación o aceptación, indicó el Informe

—Pasa a la página 59—

# Vergonzoso error abandonar contras

Managua, Marzo 23 (UPI). El líder de la delegación de congresistas demócratas norteamericanos, de visita en Nicaragua, pidió el envío de asesores militares de Estados Unidos a los "Contras" que luchan contra el gobierno de Managua.

G. V. Montgomery, representante por el Estado de Misisipi, dijo que sería un "verdadero, vergonzoso error" no enviar asesores militares a los rebeldes nicaragüenses para instruirlos en el uso de

armamento. Montgomery, uno de los integrantes del subcomité de armamentos del Congreso, votó a favor de la petición del presidente Ronald Reagan para otorgar ayuda militar y económica por 100 millones de dólares a los Contras nicaragüenses. La Cámara de Representantes rechazó esa propuesta.

"Mi viaje me convenció de haber vota-

—Pasa a la página 51—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MILITAR. Manila, Marzo 23 (Reuters). La presidenta de Filipinas, Corazón (Cory) Aquino, ensaya el saludo militar que deberá hacer durante una parada militar y revista de tropas, durante la graduación en la Academia Militar de Filipinas.

## Lluvias dejan en Perú 240 mil damnificados

Perú, marzo 21 (UPI). Las intensas lluvias torrenciales, inundaciones y desbordos de los ríos en el departamento andino de Puno han ocasionado 240.000 damnificados, el 20 por ciento de la población de esa zona, informaron hoy las autoridades.

Producto de las lluvias, 179 poblados ribereños al lago Titicaca —el lago navegable más alto del mundo— han sido afectados, por su desborde y crecida de caudal, calculado en más de dos metros por encima del nivel normal, dijeron.

Alrededor de 22.930 hectáreas de tierras sembradas y de esa el 18 por ciento se encuentra totalmente perdida, añadieron.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA POLICÍA. Chandigarh, India, Marzo 23 (Reuters). Militantes sikhs se combaten contra la policía, durante su intento para ocupar la Asamblea del Es-

## Flota rusa en alerta de guerra

Moscú, Marzo 23 (UPI). El comandante en jefe de la marina de la Unión Soviética dijo ayer que la flota de guerra y la fuerza aérea soviéticas fueron dispuestas en estado de combate cuando la semana pasada dos barcos de Estados Unidos ingresaron a aguas territoriales soviéticas.

El almirante Vladimir Chernavin dijo que "teniendo en cuenta la acción de los barcos de Estados Unidos, el comando emitió una orden por la que se dispuso el estado de alerta, para el combate de las fuerzas de ataque."

"Tanto los barcos de

—Pasa a la página 9—

## En peligro los obispos nicas

Managua, Marzo 23 (UPI). La Conferencia Episcopal de Nicaragua afirmó hoy que las declaraciones del canciller nicaragüense Miguel D'Escoto pusieron en peligro la seguridad de los obispos católicos e instó al gobierno a aclarar si tales declaraciones fueron efectuadas en forma personal o a nombre del gobierno.

D'Escoto, un sacerdote sancionado por el Vaticano a no celebrar misa por haberse negado a abandonar el cargo de canciller de la república, acusó al Cardenal Miguel Obando y Bravo de "complicidad" por no pronunciarse en contra de la administración Reagan y de su ayuda a los "con-

—Pasa a la página 59—

## Huelga en bases E.U. de Filipinas

Manila, Filipinas, Marzo 23 (UPI). Por tercer día consecutivo las tropas de Estados Unidos apostadas en las bases que este país tiene en las Filipinas, se han visto obligadas a desempeñarse como cocineros, telefonistas, operarios en las plantas generadoras de electricidad a raíz de la huelga que ya tiene 3 días del personal nacional.

Los filipinos en número de 122.000, empleados en

las bases estadounidenses reclaman mejoras salariales y hoy se informó que no se han programado reuniones entre las partes para resolver el conflicto.

Por lo menos cinco de las ocho instalaciones que tiene Estados Unidos en Filipinas, incluida la base naval y aérea más grande con la que cuenta Washington fuera de su territorio, se han visto afectadas por la medida gremial.